

広報

あさの実

令和7年3月10日発行

第46号

発行者：麻生区青少年指導員会

事務局：麻生区役所地域振興課

TEL 044-965-5113

FAX 044-965-5201

青少年の健全育成に取り組む、麻生区青少年指導員会 広報紙

第40回 あさおわくわくウォーク

令和6年11月24日(日)上麻生・片平方面

11月24日の日曜日に麻生区青少年指導員会主催の「第40回あさおわくわくウォーク」が開催されました。

今年は第40回、節目の開催となり、14チーム、61人の参加がありました。

各チーム、コマ図を片手に話し合いながら進んでいましたが、道に迷ってしまい何度も同じ道を戻ってしまうチームの姿もありました。そんな時は指導員がサポートします！交通量の多い場所は指導員が見守り、コースパトロールを行って参加者の安全を守りました。

全員が無事ゴールすると先にゴールしたチームから拍手がうまれ、温かい雰囲気の中、上位チームに表彰状と楯、副賞として地元産の美味しい野菜、40回記念賞が贈られました。



ゴール後の待ち時間などでは、缶バッジ台紙を使用した「コマの作り方」を指導員が教えていました。

れくれくウォークって何？

地形の特徴だけが記載されている『コマ図』を頼りに、チーム一丸となってゴールを目指すウォークラリーです。ゴールまでの時間とゲームやクイズの得点で順位が決まります。

これが今回のコマ図！
麻生区役所がスタートとゴールです。



ゲームポイント

ゲームポイントでは、「ペットボトルボーリング」「ネイチャーゲーム（公園での探し物）」「ラダーゲッター」「輪投げ」にチャレンジ。チームで力と知恵を合わせて、高得点獲得につなげていました。



サーチポイント

サーチポイントでは、ABコースの分かれ道で「銅像の手に乗っている動物（鳥）は？」を探したり、万福寺檜山公園の鉄棒の色（赤・青・黄色、あと一つは何色（緑色）？）探しなどを行いました。

**優勝チーム
「片平こども文化センター」**

今回優勝したチームは「片平こども文化センター」です。
おめでとうございます！



第42回あさお区民まつり ||

令和6年10月13日（日）
麻生区役所前広場・麻生市民館・
新百合トウェンティワンホール

10月13日、川崎市市制100周年記念事業として「第42回あさお区民まつり」が麻生区役所前広場・麻生市民館・新百合トウェンティワンホールを会場として開催され、開会式には福田紀彦川崎市長も出席されました。麻生区青少年指導員会は、あさお区民まつり実行委員会の構成団体として、企画準備から地域の皆さんと一緒に頭を悩ませました。

当日はしんゆりフェスティバルマルシェとの同日開催もあり、10万人もの来場がありました。

麻生区青少年指導員会は、催し物として「人間bingo」「ふれあいコーナー」を実施したほか、ステージの運営やパレードの警備など、まつりになくてはならない存在として力を発揮しました。



ふれあいコーナー

毎年、区民の皆さんと直接触れ合いながら創作活動を行っていますが、今回は缶バッジとクラフト作りをこども達へ教えました。ふれあい、物づくりの楽しさに、参加者も指導員も笑顔がたくさん生まれました。



人間bingo

今回は市民館裏側での開催となりました。参加者が数字になって参加する巨大bingo！指導員のマイクパフォーマンスで数字が発表されると大きな歓声があがり、大変盛り上りました。今年もすぐそばでボイスカウトにより実施されたボールプールに集まつたこども達も参加してくれました。



野外ステージ

毎年多数の参加者でぎわう野外ステージは、川崎市消防音楽隊、社会人アメリカンフットボール「Xリーグチアリーダーズ」を迎えて大いに盛り上りました。一般の参加者の方々も太鼓やダンス、歌など、普段の成果を思う存分発揮されていてステージに花を咲かせていました。私たち青少年指導員も舞台周辺の安全確保など運営に関わることができた一日でした。



だるま市パトロール

令和7年1月28日（火）
麻生不動院周辺



青少年指導員会では柿の実幼稚園内に本部を設置させていただき、会場と周辺のパトロールを実施しました。



麻生区青少年スポーツ活動振興会の活動

麻生区の青少年指導員は、地域青少年のスポーツ活動の振興を図る「麻生区青少年スポーツ活動振興会」の会員として、地域スポーツ事業の運営に携わっています。

第35回あさお区民運動会

令和6年10月27日（日）
麻生水処理センターあさおふれあいの丘

小学生によるリレー競争や大人も本気で走る長距離走、町会対抗の玉入れなど、大人も子どもも楽しめる運動会。素敵な参加賞ももらえます。



第35回小学生バレーボール大会

令和7年2月2日（日）
麻生スポーツセンター

区内に在住・在学の小学校1年生から6年生までの12チーム、125名が、少年の部と少女の部に分かれて、それぞれの部門で優勝を競いました。



第35回小学生バドミントン大会

令和7年2月9日（日）
王禅寺中央中学校・白鳥中学校

町会・自治会、または小学校区単位でチームに分かれ、地区対抗で実施されました。今年は会場が2ヶ所に分かれ、1～4年生は白鳥中学校、5～6年生は王禅寺中央中学校で開催されました。青少年指導員も各会場に分かれ試合進行など運営に関わりました。



令和6年度 麻生区青少年指導員各種表彰受賞者

多くの活動が認められ、今年度は4名の指導員が表彰されました。

神奈川県青少年指導員表彰



鴨志田 敏彦（山口台自治会）

この度いただきました神奈川県青少年指導員表彰は、今までご支援くださいました多くの方々のお陰に他なりません。この場をお借りして、改めて心より感謝申し上げます。今後も麻生区のこども達が安心して暮らせ、健全に成長できる街づくりに少しでも貢献できるよう、努めまいります。引き続き皆様のご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願ひいたします。

川崎市青少年健全育成功労者表彰



木村 哲也（岡上町内会）

この度は表彰いただきありがとうございます。地域の皆様、諸先輩方、地域振興課の皆様に支えていただき、また一緒に活動している指導員のメンバーの皆様のご指導・ご支援をいただき力不足ではありますが、活動を続けてこられましたこと感謝申し上げます。これからも様々な活動や交流を通して、こども達の健やかな成長と同時に私自身も視野を広げ成長していかなければと思っております。今後ともよろしくお願ひいたします。

神奈川県青少年育成活動推進者表彰



佐藤 昇平（片平町内会）

今回このような表彰をいただき大変感謝申し上げます。青少年指導員の委嘱を受けてからよき仲間に巡り会い、楽しく充実した活動ができました。現代社会において青少年を取り巻く環境は大きく変わっていますが、私たち大人が愛情をもって他人を思いやる心の大切さを指導できればと思います。今後も地域のこども達の安全を見守りながら取り組んでまいりたいと思います。

川崎市青少年健全育成功労者表彰



加島 充（金程富士見会）

このたびは大変な表彰をいただき、本当に光栄に思います。麻生区に越してきた際、地域とのつながりを持ちたいという思いと、息子を安心して育てられる環境づくりに少しでも貢献できればと考え、活動に関わらせていただきました。自身のスキルを活かせる場があるか模索しながらの取り組みでしたが、まだ参加できていない活動も多く、恐縮しております。今後も微力ながら地域のために尽力できればと思います。

あなたも青少年指導員として活躍しませんか？



麻生区では、第31期麻生区青少年指導員として地域における青少年の健全な育成活動を行っていただける方を募集しています。原則月2回、土曜日に行っているパトロールをはじめ、地域の夏祭りが開催される際の見回りや、「あさおわくわくウォーク」の企画・運営など、青少年の健全な環境保全に取り組んでいます。お仕事をしている方や、子育て中の方でも、無理のない範囲で活動していただけます。地域活動に興味がある方、地域の仲間を作りたい方、子どもの笑顔のために力を貸していただけの方がいらっしゃいましたら、お気軽にお問合せください。



地域のこども達のため、一緒に活動しませんか？

動画「あさおのこども達に『愛の一聲』を～青少年指導員を紹介します～」の配信について



動画はこちら▲



麻生区YouTubeチャンネルにて活動紹介動画を配信中です。

麻生区青少年指導員会事務局(区役所地域振興課) ☎(965)5113 メール：73tisin@city.kawasaki.jp

編集後記

今回の「あさおわくわくウォーク」は、第40回の節目を迎えるなか、多くの青少年の皆さんに参加していただき、笑顔あふれるイベントとして開催することができました。今後も麻生区青少年指導員会の各種活動を伝えていきたいと思いますので、よろしくお願いします。

麻生区青少年指導員会 広報部

広報部

麻生区青少年指導員会 広報部

広報「あさの実」第46号 令和7年3月10日発行

佐藤 昇平	石政 由美子	大溝 浩子
菊地 美佐子	白井 孝昌	鈴木 浩元
鈴木 章夫	渡辺 孝一	渡辺 孝一